

Rhône édita la DESCRIPTION GÉNÉRALE DE LA VILLE DE LYON ET DES ANCIENNES PROVINCES DU LYONNAIS, FOREZ ET BEAUJOLAIS par ce statisticien, qui se désignait lui-même comme « géographe et valet de chambre du roi ». Elle forme le chapitre X de cet ouvrage : *De l'Église de Lyon, des archevêques qui l'ont régie et de leur primauté*. Sauf en un seul endroit de sa teneur, elle est la reproduction de celle de Symphorien Champier. Mais l'innovation est à retenir : conformément à la dissertation que le cardinal Baronius venait d'insérer dans ses *Annales*, un second Eucher apparaît et se substitue au Senator, conservé dans les pièces précédentes. Sicaire est mis entre les deux personnages de même nom. On a ainsi Elpide, Eucher, Sicaire, Eucher, Salone, etc.

En outre Nicolay a gratifié certains de nos prélats de notes biographiques ou chronologiques. Il s'étend en particulier assez longuement sur saint Eucher ; la question était probablement à l'ordre du jour ; il lui attribue, sans dire sur quelle autorité, la Vie de saint Just. Saint Patient s'enrichit aussi d'un article exceptionnel. De saint Loup nous apprenons « qu'il était du temps de l'empereur Anastase, de Clovis roi de France et de Sigismond, roi de Bourgogne. » N'y aurait-il pas dans ce synchronisme un emprunt plus ou moins détourné à Hugues de Flavigny ou à quelque source commune avec lui, beaucoup plus ancienne ? Enfin, aux deux églises de Saint-Paul et de Sainte-Eulalie, dont la tradition reconnaît saint Sacerdos pour fondateur, l'auteur ajoute Saint-Jacques, mais sans en désigner l'emplacement.

Très apprécié, semble-t-il, par le Père Bullioud, qui en avait pris une copie pour son ouvrage, le LUGDUNUM SACRO-PROPHANUM, ce document n'a cependant rien d'original et il n'a pas eu d'influence appréciable.